

【フィリピン教育省の皆さんと JICA 地球ひろばを訪問しました】

2025年12月1日(月)、「フィリピンの初等教育における楽器を活用した音楽教育を通じた非認知能力向上」に係る協力の一環として本邦招へいしたフィリピン教育省の皆さんを JICA 地球ひろばにお迎えしました。

来館された皆さんには、1階ロビーで開催初日である月間特別展示「音楽の力で未来をひらく—ヤマハ×JICA 未来を奏でる共創プロジェクト—」をご見学いただきました。

ヤマハ株式会社は、2015年から産官学連携を通して世界各地の小学校に音楽教育・器楽活動プログラムを展開する「スクールプロジェクト」に独自に取り組んでおり、現在10カ国で展開中です。フィリピンにおいては、同年12月からフィリピン第3の都市であるダバオ市内の公立小学校3校で、リコーダーを用いた音楽教育のトライアル授業に取り組んでいます。JICAとヤマハ社は2025年7月にフィリピンにおける初等教育の質の向上を目指して連携覚書を締結し、両者で連携しながら音楽教育をテーマとした本邦招へいを行いました。

訪問当日は、フィリピンなどで実施されているスクールプロジェクトの子どもたちの写真や展示された映像・資料を通じて、参加者の皆さんのが熱心にヤマハ社の取り組みをご覧になる様子が見られました。

